
PROTOKOLL ZUR FACHSCHAFTSSITZUNG AM27.05.2019

Anwesende und Gäste: Helene, Eveline, Franci, Simon T., Thomas Bil., Vera, Sebastian,Robin, Florian, Thomas Bis., Ernst, Hannah, Nils, Anna M., Indrė, Lukas, Lenka, Nina,Esther, Fabian, Eike (Gast), Arndt, Anna R., Simon F., Robert, Patrick (Gast), Renè(Gast)

Protokoll: Lenka
Beginn: 19:00 Ende: 20:07

TOP 0
 Bestimmung der Redeleitungo Fabian
 FS-Diensto 29.05.2019: Sebastian, Esther, Indrėo 03.06.2019: Ernst, Florian
 Kommentare und Stänkereieno Steckbriefe (für die Neuen) im Sciebo hochladeno Coca Cola ist ein menschenverachtendes Unternehmen (Arndt), Fritz Colaanstatt Coca Cola? 𐀀Indrėo Fachschaft muss wieder ordentlicher werden, in der Freizeit aufräumen (alle)o Pavillon war nass und muffig vor Studifest (Ersti WE?) 𐀀aufpasseno Neue Bierzeltgarnitur (Tische) beide verbogen, einer kaputt; Beschwerde beimPAKo Gruppenfoto: Das neue Foto wird nächste Woche gemacht
 Berichteo Ernst berichtet vom KeXe: Asterix Buch erklärt Wissenschaft, über Moodlekann Matrikelnummer herausgefunden werden, Kolloquium von ErdölIndustrie, Evaluierung von Dozenten durch ExAcT (nicht nur über Zettel)



können angefragt werden, Ärger weil Fristen nicht eingehalten von Dozenten(7/2)o Simon F. berichtet aus dem PAo Fabian erzählt über Lehrproben
 Post und Protokolleo Post wurde nicht geholto zusätzlicher Verantwortlicher für Post 𐀀Helene, Lenkao Protokoll vom 20.05.2019 mit Änderung mit einer Enthaltung beschlossen
 Finanzeno ESA Mittel aufgebraucht bis auf 216€
 To-Do und Aufgabeno T-Shirts bestellen? (anrufen) Meinungsbild über eine andere Stickerei positiv,Anna R. Vorschlago Email für Patureau wurde abgeschickto AC Institutsgespräche: E-Mail wird morgen versendet
 Wanderpokalo Simon F. mit zwei Enthaltungen angenommen fürs Überarbeiten des VV-Protokollso Vera, Franci, Robin, Ernst, Fabian mit zwei Enthaltungen angenommen fürspontane Überstunden beim Studifest

TOP 1: Studifest Kritik
 Abbau ab 17 Uhr obwohl so nicht geplant und Leute mussten noch später in der Fachschaftbleiben (dauerte bis 19 Uhr)
 Fs Chemie als einzige Aufräumen übernommen, andere Fachschaften haben sich kaumbeteiligt
 Beim nächsten Mal soll eine Kaution von 100€ pro Garnitur erhoben werden
 Sitzung PAK: Probleme ansprechen
 Verbesserungsvorschläge für Spiele (Quiz zu schwer, Chromatografie gelungen); ggf.nächstes Jahr Orakel anstelle des Zuordnungsspiels

TOP 2: BK W3 Rueping Nachfolge
 Hauptvertreter: Pit, Esther, Thomas Bis
 Stellvertreter: Fabian, Nina, Robin

TOP 3: Werbung ehrenamtlicher Vereine
 Soll Werbung für ehrenamtliche Vereine gemacht werden?
 Ausgewählte ehrenamtliche Vereine 13 Stimmen
 Keine Werbung 3 Stimmen
 Für alle 3 Stimmen
 Matter to life
 Vereine sollen in Ausnahmefällen auf den Sitzungen diskutiert werden

TOP 4: Corporate Design
 Nur noch CD benutzen (öffentlich) 𐀀spezifisch (Protokolle, Workload, Briefe)
 Bei Protokoll ja 𐀀Simon F kümmert sich



TOP 5: GDCh Wissenschaftsforum
 30 bis 40 Hilfskräfte gebraucht
 Wenn ihr jemanden mit Interesse kennt, bitte mitteilen

TOP 6: QVMK
 Simon und Fabian gehen hin

TOP 7: ALG2 Praktikum AC
 Nina berichtet
 Assistenten sollen jetzt strenger Striche vergeben
 keine Vergleichbarkeit zur 1. Gruppe


